

Dématérialisation du poste de travail

Écrit par Administrator

Dimanche, 06 Septembre 2009 21:28 -

VMWare ou la fin des problématique du poste de développement

C'est avec une certaine ambition que j'écris ces quelques lignes car chcn des jours de la semaine je me rend compte qu'il est difficile d'avoir un outil de développement "prêt à l'emploi".

Les problèmes que l'on peut rencontrer :

- installation du poste pour un nouvel arrivant
- variable d'environnement absente
- changement d'environnement
- poste différent au redémarrage du poste

Ce que la virtualisation peut faire :

- fournir un environnement prêt à l'emploi sans se soucier des problématiques d'installation et de configuration
- avoir un nouveau poste prêt à l'emploi en moins de 5 min ce qui permet de faire "ce que l'on veut" avec son image locale

Dématérialisation du poste de travail

Écrit par Administrator

Dimanche, 06 Septembre 2009 21:28 -

Les problématiques possibles :

- avoir un poste de travail avec au moins 2Go de RAM

- avoir une taille disque suffisante